

Madres Cocinando continúa donando estufas solidarias



El año pasado nuestro diario daba cuenta de la propuesta impulsada por el grupo Madres Cocinando del barrio Constitución para la fabricación de “Estufas Solidarias”, las cuales están pensadas para entregar a sanrafaelinos de bajos recursos.

En el 2020 comenzaron con esta iniciativa, con el gran objetivo de aportar un granito de arena y ayudar a las personas en San Rafael que no cuentan con gas natural en sus viviendas o incluso que no pueden afrontar el costo de las boletas.

Las estufas se realizan bajo la metodología “rocket” que tiene un bajo costo de construcción pero un alto rendimiento en combustión. Con poca leña se logra un muy buen rendimiento de calor.

Otro dato a tener en cuenta es que las estufas son muy seguras, ya que se las realiza con una salida al exterior, lo que es fundamental para que los vecinos no tengan problemas con el siempre peligroso monóxido de carbono.

En los últimos días “entregamos 2 estufas solidarias, una en el barrio Martín Güemes y otra en El Tropezón. Desde Desarrollo Social del municipio nos acompañan desde el año pasado colaborando con los materiales para poder realizarlas, mientras que los chicos y chicas de Casa Madres Cocinando ponen la mano de obra”.

Hay que destacar que en su sede de calle Chacabuco 244, hombres y mujeres trabajan a diario para poder seguir avanzando en este gran proyecto solidario.

